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　7回目となるエコネット応援団の交流会「エコネットカフェ2024」を開催しました！  ご参加いただいた皆様、ありがとうございま
した。多くの方 に々ご参加いただき、過去最大規模の開催となりました。今回の交流会が、皆様の今後の活動に少しでもお役に立て
れば、事務局としても嬉しく思います。参加できなかった方も、今号で雰囲気をお楽しみください♪

〔愛知県一宮市〕

自由交流▶

◀劇団シンデレラより環境をテー
マにした劇の取り組みについて
紹介しました。

▼過去にニュースレターで紹介
したイタセンパラをモチーフ
にしたお菓子も登場。

▲グループディスカッションの様子。

エコネット応援団の交流会
『エコネットカフェ2024』を開催しました！

助成金・顕彰制度を活用しよう！
『顕彰制度ミニイベント』を開催しました！

〔WEB開催〕

一宮高校生物部からの説明の様子▶

　助成金･顕彰制度の活用を通じたエコネット応援団の活動活
性化に向け､これまで受賞歴のある一宮高校からの発表､事務局
からの制度紹介等を行い､アドバイスや意見交換を行いました。

（参加者）愛知県立一宮高等学校生物部／岐阜県立大垣東高等学校理数科ハリヨ班／岐阜県立岐阜高等学校／はりんこネットワーク／武田協議会長／事務局補助



https://www.cbr.mlit.go.jp/kisojyo/econet/index.html

SNSで
情報を発信中！

！ぜひご覧ください！

https://www.facebook.com/kisosanseneconet/https://www.instagram.com/kiso_econet/

I n s t a g r am F a c e b o o k

〔愛知県名古屋市〕

 木曽川水系イタセンパラ保護協議会
「第15回 イタセンパラの勉強会」を開催しました！

『ワンド環境学習会』を開催しました！

▲一宮市尾西歴史民俗資料館の久保氏
による講話。木曽川の歴史と人々の
暮らしの関わりについて学びました。

▲魚類調査体験。
　プールをワンドに見
立てて魚類の採捕体
験を行いました。

▼本物のワンドを見ながら、ワンド環
境の問題点や環境改善の取り組みに
ついて学習しました。

▼ショベルの見学。ワンド施
工で実際に使用される油圧
ショベルを見学しました。

岐阜県羽島市立中島小学校 にて開催愛知県一宮市立起小学校 にて開催

セミナーの様子。
多くの方とイタセ
ンパラをとりまく
環境について勉強
しました。

▶

木曽川におけるワンド環境について知ってもらうために


